



PSIM Ingin Kehadiran Penonton di Stadion

● Kompetisi Liga 2 Diputar Kembali Setelah 15 Desember 2022

YOGYA, TRIBUN - Pihak PT Liga Indonesia Baru (LIB) menyampaikan perihal rencana kompetisi Liga 2 2022-2023 diputar kembali setelah 15 Desember 2022. Akan tetapi, salah satu kontestan Liga 2 asal DIY, PSIM Yogyakarta mengaku belum mengetahui rencana tersebut.

"Kami belum ada pemberitahuan (soal rencana Liga 2 digelar setelah 15 Desember), bahkan hampir semua klub belum mempersiapkan diri sekarang," kata Manajer PSIM, Farabi Firdausy saat dikonfirmasi pada

Kamis (8/12).

Meski demikian, manajemen PSIM tetap berharap kompetisi Liga 2 tetap dilanjutkan dengan dihadiri penonton langsung di stadion. Tidak seperti Liga 1 yang saat ini kompetisi diputar kembali namun tidak ada izin untuk penonton ke stadion.

"Kita berharap jika Liga 2 dilanjutkan, tetap ada supporter. Karena apa yang telah dirumuskan atau hasil evaluasi kemarin pascatragedi Kanjuruhan bisa diaplikasikan. Kemarin Indonesia juga sudah belajar dari FIFA

dan AFC soal protokol di stadion," kata Farabi.

Farabi melanjutkan, meskipun nantinya kuota penonton tidak 100 persen, tidak masalah bagi klub. Pasalnya hadirnya penonton di stadion akan sangat membantu keuangan klub selama menjalani kompetisi.

Selain itu, dengan kehadiran para penonton di stadion akan menghidupkan kembali suasana kompetisi sepak bola profesional Tanah Air. Pemain juga akan lebih termotivasi untuk tampil lebih baik lagi.

"Tapi kami hormati jika kuota hanya diperbolehkan 50 atau 70 persen. Saya yakin pemasukan klub juga banyak di tiket penonton, tidak hanya PSIM. Atmosfer kompetisinya juga hidup lagi. Apa yang sudah dipelajari dan evaluasi kemarin bisa diaplikasikan," tandas Farabi.

Harus selesai

Sebelumnya, wacana soal melanjutkan Liga 2 2022-2023 pada pertengahan Desember 2022 disampaikan oleh Direktur Utama PT Liga Indonesia Baru (LIB), Ferry Paulus. Menurut Ferry, Liga 2 nanti juga menggunakan format *bubble* dan tanpa penonton selama putaran pertama.

"Bulan ini (Desember), setelah tang-

gal 15 (Liga 2 bergulir). Yang pasti bulan ini harus selesai untuk putaran pertama Liga 2, dan pada Januari nanti baru masuk putaran kedua. Liga 2 juga akan dengan sistem *bubble* dari sisa pertandingan putaran pertama," kata Ferry, Kamis (8/12).

Dia menambahkan, nantinya untuk putaran kedua Liga 1 2022/2023 maupun Liga 2 2022/2023 direncanakan berlangsung dengan format *home-away* dan dapat dihadiri penonton. "Putaran kedua semuanya diupayakan dengan penonton, sistem kandang-tandang," tutur Ferry.

"Nanti dari sisi kesiapan infrastruktur dari pihak stadion, apakah diberikan 100 persen, 50 persen dulu, dan lain-lain. Tapi semua tergantung dari izin kepolisian," tutup eks Direktur Olahraga Persija Jakarta itu.

Sedangkan untuk memulai persiapan kelanjutan kompetisi, PT LIB akan menggelar pertemuan secara virtual dengan klub Liga 2 2022-2023, pada Jumat (9/12). "Itu akan ada *virtual meeting* seluruh pemilik dan manajer klub di Liga 2, kemudian kami harus verifikasi (stadion). Setelah verifikasi, kalau semuanya sudah oke, baru kami akan lakukan *kick-off*," ucap Ferry Paulus. ([Bolaspport.com/tsf](https://www.bolaspport.com/tsf))

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005